

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 06. März 2008

Neufassung Stellplatzsatzung

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat ist verwundert, dass der Magistrat und die Stadtverordnetenversammlung eine Neufassung der Stellplatzsatzung beschlossen hat, die auch den Ortsbezirk Mitte betrifft, ohne den Ortsbeirat im Verfahren zu beteiligen.

Der Ortsbeirat begrüßt, dass die neue Satzung in Fußgängerzonen grundsätzlich die Ablösung von Stellplätzen statt deren Bau vorsieht.

Der Ortsbeirat rügt aber auch, dass durch die Nichtanhörung vor der Beschlussfassung wieder einmal seine Mitwirkungsrecht für wesentliche Entscheidungen, die den Ortsbezirk betreffen, missachtet wurden. Der Magistrat wird aufgefordert, durch das Rechtsamt prüfen zu lassen, ob eine solche Satzung rechtsgültig in Kraft treten kann.

Beschluss Nr. 0028

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Dezernat VII z.w.V.

Presber
Stellv. Vorsitzender